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第1回真田地域協議会 会議録

日 時 平成１８年１０月３日（火） 午後７時から午後９時１０分まで

会 場 真田地域自治センター３階講堂

出席委員 飯島泰明委員、一本鎗武志委員、今井良明委員、上原和彦委員、大久

保秀則委員、大久保芳美委員、大熊邦子委員、桑田まなみ委員、小金

敏展委員、坂口恒子委員、佐藤和雄委員、佐藤博委員、清水悦子委員、

清水潤委員、花岡静枝委員、宮崎正三委員、宮下蘭子委員、山崎隆喜

委員、山崎壽夫委員

欠席委員 橋詰邦男委員

市側出席者 母袋市長、小市センター長、真田地域自治センター全課長

原沢自治振興課長、小宮山自治振興係長

渡辺センター次長兼地域振興課長、塚田係長、宮島主任

１ 開会

（渡辺地域振興課長）

２ 委嘱状交付

（母袋市長）

－市長から各委員に委嘱状の交付－

３ 市長あいさつ

（母袋市長）

４ 自己紹介

－各委員の紹介－

－職員の紹介－

５ 合併の経過と地域協議会の位置付けについて

（塚田係長）

－内容説明（資料１）－

６ 地域協議会の概要と任務について

（塚田係長）

－内容説明（資料２）－

７ 協議事項

（１）真田地域協議会運営要綱の制定について

（渡辺地域振興課長）

会長が選出されるまでの間、真田地域自治センター長が仮議長として会議を進行

します。

－要綱の内容説明(資料３)－
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（２）真田地域協議会会長及び副会長選出

（小市真田地域自治センター長）

事務局の説明をお願いします。

（渡辺地域振興課長）

－会長及び副会長の選出方法の説明（資料４）－

（委員）

初めて顔を合わせる方いるので、誰を推薦してよいか分からない。事務局の案

はないのか。

（事務局）

準備しておりません。

（委員）

推薦委員会をつくって決めたらどうか。

（小市真田地域自治センター長）

他に意見はありませんか。・・・推薦委員会を設けて決めたいと思います。

（委員）

２年間の委員をまっとうできる委員を会長としたほうが良い。

（小市真田地域自治センター長）

名簿順に４名のグループをつくっていただき、その中から一人を推薦委員とし

て選出したらどうか。

（委員全員）

異議なし

－推薦委員５名が選出され、別室で審議－

（推薦委員代表）

推薦委員会で審議の結果、会長に清水潤委員、副会長に佐藤和雄委員を推薦し

ます。

（小市真田地域自治センター長）

只今、推薦がありました。皆さんよろしいでしょうか。

（委員全員）

全員賛成

－お二人も承諾－

（小市真田地域自治センター長）

今後の議事は清水会長にお願します。議事打合せのため10 分間の休憩としま

す。

【休憩】

（清水会長）

私は真田地域外に勤務していたため、地域の実状に疎いところもありので、

まったく想定外の会長就任となりました。新生上田市を地図でみますと赤ちゃ

んの形をしており、当真田地域はその頭の部分、顔の部分に当たり、いわば上

田市の頭脳に位置するのではないかと思います。また、一方でこの地域は真田
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一族の発祥の地でございまして、この協議会から、真田地域更には上田市全体

に良い謀（はかりごと：真田昌幸の言葉を例にした表現）が発信できればと考

えております。委員みなさんのご協力と市の職員のみなさんのご指導とご支援

をいただき務めさせていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

（佐藤副会長）

突然なことで何も考えていません。何分、微力でございますので委員のみなさ

ん、市の幹部のみなさんのお力添えをいただきながら努めていきたいと思いま

す。よろしくお願いします。

（３）上田市総合計画審議会委員の選出について

（清水会長）

それでは、総合計画審議会委員の選出について事務局から説明をお願いします。

（原沢自治振興課長）

－総合計画審議委員の選出について説明（資料４）－

（清水会長）

只今の説明のとおり総合計画の委員を選出するわけですが、説明に対して質問

がありますか。無いようですのでどなたか推薦をお願いします。

（委員）

会長にお願いできればと思います。

（清水会長）

行財政の専門の委員さんがいると思うのですが。他にありませんか。

（委員）

会長にお願いしたい。

（清水会長）

私もよく状況がわかりませんが、私でよろしいでしょうか。

－全員拍手－ 行財政部会の委員として清水会長を選出

（４）次回以降の会議の開催と日程について

（塚田係長）

次回以降の会議の時間帯・開催場所について審議願います。

また、次回の開催日は10月末から11月初めに開催を予定しています。

（清水会長）

何かみなさんからございますか。

（委員）

平日の夜お願いしたい。

（委員）

この協議会は、月に１回開催するという規定はあるのか。

（塚田係長）

規定にはありませんが、月１回ペースぐらいの開催を考えております。今後の

状況を見ながら検討していきたい。
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（委員）

金曜日を除く平日を希望する。

（清水会長）

他に無いようですので、金曜日を除く平日の夜としてよろしいでしょうか。

（委員全員）

－了承－

（塚田係長）

場所についてはどうでしょうか。

（清水会長）

場所についてはここでよろしいですね。

（委員全員）

－了承－

（清水委員）

次に今後日程について事務局お願いします。

（原沢自治振興課長）

－総合計画の今後の見通し（総合計画の諮問を予定）について説明－

（清水会長）

説明について、何か質問・意見がございますか。

（委員）

総合計画で諮問するテーマは決まっているのか。

（原沢自治振興課長）

具体的には決まっていないが、みなさんに（案）という形で示して、審議いた

だく予定です。

（清水会長）

他に無いようですので、他に事務局ありますか。

（塚田係長）

－次回以降について、考えられる議題について説明－

（清水会長）

説明がありましたが、ご質問･ご意見はありますか。

（委員）

次回には諮問等がないようですが、せっかく各団体から推薦された委員さんが

集まっているので、各団体の課題や真田地域の問題等を自由に意見交換できる

時間をとってもらいたい。

（５）その他

（塚田係長）

協議会委員名簿（氏名・自治会名）をホームページと広報に掲載したいのでご

了承をお願いします。

（原沢自治振興課長）

協議会終了後の公表する議事録については、発言委員名を入れたものをホーム

ページに掲載したいがよいか確認したい。

（委員）
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誰が何を言ったかを公開すると、各委員がこの会議で意見を出しにくくなるの

ではないか。

（原沢自治振興課長）

発言に対する委員名の公開をしない方向で検討します。

（清水会長）

公開の問題はよろしいでしょうか。

（委員全員）

－了承－

８ その他

（清水会長）

その他で何かありますか。

（委員）

この協議会は、真田地域にとっても大事のものと考えます。あて職の方は、１

年で辞めてしまうのではなく、２年という任期を続けなければ地域のためにな

らないのではないか。

（清水会長）

それぞれの団体事情があると思いますが。

特に区長会からは４名の委員が出ていますので、一度に全員が抜けられたら協

議会として困るのではないか。

（渡辺地域振興課長）

区長会からの委員については、各区は通常 12 月までの任期のところですが、

先般の区長会のなかで、協議会委員になっている方については、来年3月まで

協議会委員を継続していただくことが承認されている。

（委員）

ＰＴＡからの委員については、子どもが卒業するとＰＴＡ組織に所属しなくな

ってしまう場合があるので、選出時に協議会委員の任期2年が勤まる学年の保

護者の方を選んでいただいたらどうか。

（渡辺地域振興課長）

－委員の選出母体を発表―

多くの委員が団体代表として推薦されているので、各団体の意見を尊重しなが

ら委員が選出されるべきであることを理解いただきたい。

（清水会長）

他にないようです。事務局に何かありますか。

（塚田係長）

－委員報酬について説明―

（清水会長）

第１回真田地域協議会を終了します。お疲れ様でした。


